



A lo regular no llega na



Atribución de imagen: Angel Castaño con IA Dall-e

Suele contestarse cuando se le pregunta a alguien por cómo está o cómo se encuentra. Si la respuesta es: "*regular*", la persona que ha preguntado suele responder: "*A lo regular no llega na*". En realidad no significa nada, es como una muletilla, quizá para dar a entender que es mejor estar regular que mal.

- —Antonia, ¿Qué tal estás? —Pos regular namás, hijito. —Dicen qu'a lo regular nô llega na. —Sí, sí, eso dicen.
- —¿Qué tal andas, Manolo? —Regular. Nô ando mu güeno, nô. —Bih, tú ya sabes que a lo regular no llega na.

Campos semánticos: [Expresiones](#)